

OTRA NOCHE MAS

Sloth



Capítulo 1

Me encontraba una noche más cuidando de un local como guardia nocturno, nochero o velador

Son lo mismo, al final estaba haciendo mi recorrido de todas las noches como siempre

Cuando sentí una mirada no sé de qué o quién

Lo ignore

Me dije que era mi cabeza haciéndome una broma

Como cuando eres un niño asustado por los monstruos para luego esconderte en las cobijas

Pero hoy, yo no soy ese niño

Continúe patrullando al lado de mi amiga la linterna, estaba en los pasillos de la cocina donde dejan las bolsas con los ingredientes

Si ves bien este lugar no es que sea espectacular mirándolo de cerca, parece mentira que siga en servicio

Y bien quien robaría este lugar no tiene grandes ganancias a penas se sostiene solo

Apenas vivo con este sueldo si a esto se le llama vivir

Tampoco es que haga mucho solo camino por los pasillos oscuros alumbrando con mi linterna

¡CRASH!

De la cocina se escuchó un estruendo

¡QUE PASA QUIEN ES, ALTO!

Grite asustado solo para pasar del miedo al enojo

Era un gato

Con un gran enojo dije

¡Maldito gato ese susto casi me mata!

El gato solo me ve por unos instantes para luego irse

Me tranquilice

Da igual. Continúe caminando desinteresadamente

Salí de los pasillos para estar en el área de carga... Otra vez esa sensación, ilumino hacia los lados buscando cualquier cosa

Nada

De no ser por los gatos en la basura, eso me recuerda debo alimentar a ese gato de hace un momento, no entiendo porque yo alimento a ese gato si es de la jefa de cocina

Mientras pienso esto me dirijo de vuelta al local en busca de la comida del gato

Paso por los pasillos, llego a la cocina nada inusual, entro a mi "oficina" que en realidad es el área de descanso me voy hacia un microondas, caliento la comida y saco el plato

"Esto sí que apesta que le dan de comer a ese gato"

Ese gato sabrá cuando comer

No recuerdo donde leí que decía que los gatos comen cuando quieren, qué más da

Como guardia debo verificar el área del local toda la noche, a veces pienso que si una persona está afuera viendo pensara que hay un espectro

De esa manera me entretengo toda la noche, que lamentable

Muy pronto podre irme que alivio

Me dirijo al centro del lugar es un modesto lugar suficiente para una fiesta de niños, surgirían problemas si el niño es muy popular

Este lugar aún se ve limpio a pesar de que hoy vino gente

Claro que solo veo lo que mi linterna me permite

No sé porque cada vez que vengo me hacen la estúpida broma de cerrar

todo

Tengo que entrar por alguna ventana cada noche

*clack *

Puedo oír unos pasos fuera del local, pero si a estas horas no debería haber nadie despierto

Quien es tan tonto para pensar que a estas horas va a estar abierto

Apago mi linterna para ponerme a contra pared y escuchar

“oye vamos entra”

“ya te dije que no”

¿Dos jóvenes que hacen aquí?

“acaso tienes miedo”

“pero claro que si dicen que a veces se ve una luz que ronda por aquí”

“y porque no entras tu”

“bien entremos ambos”

Acercándose lentamente a la puerta

No sabían si era por el miedo la ansiedad o cualquier emoción, pero se movieron muy despacio hacia la puerta y con un movimiento igual de lento acerco su mano a la manija para así...

¡AAAAAAAAAHHHHH!

Por la oscuridad no lograron darse cuenta que en la parte de arriba se hallaba una bolsa negra atada en la parte de arriba

Al aparecer repentinamente salió una voz con un tono estático y grave

“¡Fuuuueeeeraaaa deeee aaaaquiiiiiii!”

Todo su cuerpo instintivamente en un intento por huir cayó de espaldas para levantarse lo más rápido y correr tanto como sus piernas se lo permitiesen

Mientras que el otro joven se paralizó de horror ya que podía jurar que por la tenue luz de las farolas pudo por medio de unos cortes en la bolsa

ver una cara humana

En esos instantes el primer chico agarro al otro y lo hubiera arrastrado si no porque el otro reacciono y corrió junto con su compañero con un gran miedo

“¡VAMOS DE AQUI!”

“¡AAAAAAAAAAHHH!”

En un local de comida si entrabas a él por la entrada principal lo primero que verías sería un hombre de 30 años tirado en el suelo con las manos en su estómago riendo a carcajadas

“Como salieron corriendo” decía entre risas cada vez más leves

“Respira, cálmate” se decía mientras hacía respiraciones profundas

“No puedo creer que hayan caído en esa broma tan tonta” de repente cambio su alegría por un tono más serio

“A aquel mesero le encantaban esas bromas, en especial cuando me las hacían a mi”

“Debo revisar el resto del lugar” dijo en un tono serio

Agitado, con una mano en su corazón tratando de tranquilizarse, el primer joven dejo salir unas palabras

“Que... rayos paso ahí” dijo con cansancio

Su compañero sentado en el piso con ambas piernas juntas rodeándolas con sus brazos hablo

“No sé qué significa... pero no quiero creer lo que es”

Desconcertado por las palabras de su amigo trato de hablarle

“Que tratas de decir”

Mirando atentamente aun con la oscuridad presente logro captar que la mirada de su amigo se encontraba perdida, con los ojos muy abiertos como si aún viera aquello que lo lleno de miedo

“Oye... estas bien”

“No lo creo”

Paso un momento de silencio

Durante el momento de silencio el chico pensó en tratar de consolar a su amigo

Pero como

Aunque ninguno fuese muy asustadizo esto si los había llenado de miedo, pero tanto para que él se ponga en ese tipo de estado

El joven que había salido corriendo primero solo pensó

Que fue lo que vio

Y porque aquel edificio que había cerrado tenía una trampa

Entre a la oficina del dueño del restaurant

Por alguna razón al ver el escritorio me causa un dolor de cabeza

O claro que malos recuerdos me trae este lugar, quien diría que gracias a ese escritorio tan resistente ahora tenemos por encargada a una mujer y lo mismo aplica a la jefa de cocina

Ojalá y no se te haya astillado el...

Solo dije eso para que al entrar pisara un liquido

“El jefe otra vez volvió a tomar de más y debió a ver tirado una de sus muy importantes botellas de alcohol”

Pero a mí no me da ni un mísero vaso con agua como si no valiera nada

pensé con rabia recordando lo del turno anterior

□

“Jefe puedo pasar”

“Adelante pero ya que llevo prisa que quieres”

“Si bueno llevo un tiempo trabajando aquí y como vi que les ha subido el sueldo a las dos chicas nuevas me preguntaba si” antes de poder terminar mi petición fui interrumpido

“Alto se a lo que quieres llegar y bueno”

“¿Y bueno que dice al respecto?” dije con esperanza

La cual fue aplastada sin piedad alguna al instante

“Claro que no que te has creído solo eres un guardia que no hace nada en la noche, caminas por aquí y crees que solo por eso puedes venir a pedir más dinero sal de aquí estoy ocupado”

“Si claro disculpe”

¡Maldito bastardo ocupado bebiendo su alcohol y buscando que mujer denigrante llevarse a casa esta noche!

□

“Ese maldito me las pagara, pero antes tengo que limpiarme el zapato”

Salgo de esta horrible oficina la única para buscar algún trapo en la cocina y quitar esta mancha extraña

“Bien aquí hay uno”

Miro la mancha es de un tono rojizo

“Así que por fin se compró su estúpido vino”

En lugar de usar ese dinero para el local o aumentar el sueldo lo uso para un maldito vino asqueroso y seguramente falso

Cuando me acosté en aquel sillón me sentí incomodo como si se tratara de un resorte salido acompañado de mucha húmeda y pegajosidad de primera pensé que era alguna bebida que no limpiaron hasta que al observar más detenidamente vi que era el cuerpo de una persona

“! AAAAAHHH QUE ES ESTO !”

Como si siempre hubiesen estado ahí los cuerpos de varias personas aparecieron frente a mí el centro del salón se llenó de cuerpos cubiertos de sangre

“¡Pero que pasa aquí!”

Por desesperación me moví hacia el área de descanso tratando de huir de lo que fuese que había matado a estas personas, pero al llegar vi a los meseros tirados en la mesa inspeccionando más a fondo vi al gato

comiendo solo que comía los restos de una mano

Salí aun peor de lo que entre

Ahora que recuerdo en la oficina del jefe hay un teléfono de emergencias

Corro hacia la oficina cuando entro veo que el teléfono de cable está cortado y en el piso

Revisando un poco veo al jefe con la cara hundida y en el escritorio como si alguien hubiese agarrado su cabeza y repetidamente la golpeo contra el escritorio

Con lo que le quedaba de rostro se podía apreciar una cara de terror puro, ojos inyectados de sangre de los restos de su boca salían algunos fragmentos de dientes haciendo una mezcla con sangre y saliva que se combinaba en el piso

Susurre para mi inconscientemente "bien"

Es asqueroso creo que veo su cráneo y pedazos de carne por el piso

Espera un momento hace un rato entre todo se encontraba bien solo había vino derramado

¿Cómo vino derramado? ¿Solo un poco? ¿Qué sucedió aquí? Me preguntaba como rayos paso todo esto sí solo me recosté y todo apareció de repente

Me drogaron para robar sin que me diera cuenta eso no explica la gente muerta desde que entre no había nadie

¿A qué hora entre? ¿He ido a casa? ¿Por qué están todos muertos?

Cada vez que pienso en que paso solo surgen nuevas preguntas

Salgo de la oficina con más desesperación de la que he experimentado en mi vida

Toda la cocina se encontraba llena de sangre, tripas y personas dueñas de estos mismos

Fue tan repulsivo que vomite

Las moscas ya se encontraban sobre los cuerpos como si llevaran varias horas aquí

¿Cómo es eso posible yo revise aquí antes?

Desesperado y sin razón solo podía quedarme ahí observando toda la masacre frente a mí, no comprendía como sucedió o qué clase de ser inhumano haría este tipo de acciones

CRASH

De repente se escuchó un estruendo desde la puerta principal e instantáneamente muchas pisadas

Me pregunto qué está pasando ¿Porque están entrando? ¿Qué sucede?

Veo a alguien pasar frente a la cocina lleva un uniforme negro parece un traje de oficial

Dos jóvenes llegaban a una casa con la cara pálida y las piernas como si fuesen de gelatina

Un hombre se les acerca a ambos al instante de a verlos visto

“Niños donde estaban” exclamo rodeando a ambos con un gran abrazo

“Me tenían preocupado”

A una corta distancia de ellos había una mujer acercándose sus manos tenían una forma recta como si de una karateca se tratara

Cuando se encuentra a una distancia adecuada golpea a los dos jóvenes

“Que pensaban saliendo de casa tan tarde”

“Lo sentimos” dijeron al unísono

La mujer pregunto

“¿Y adonde fueron?”

Uno de ellos respondió

“Fuimos a aquel restaurant abandonado”

“Y cuando tratamos de entrar salió una bolsa que hacía unos ruidos extraños que nos asustó mucho”

Rompiendo el silencio el hombre le hablo

“Dijiste una bolsa”

“Si”

“Y supiste lo que contenía”

“No”

Luego el otro joven hablo con un nerviosismo notable

“Yo s-si vi algo en la bolsa”

“Me podrías decir que fue” hablo de manera preocupada

“Creo que fue una cara”

Por las palabras que escucho el señor saco su celular e hizo una llamada

Al acabar la llamada solo dijo

“Chicos muy bien hecho”

Para cuando me di cuenta había un oficial pasando frente a mí se giró en mi dirección y grito

¡Objetivo localizado!

¿Qué o-objetivo yo?

Antes de poder hacer cualquier cosa me taclean y me encuentro en el piso sin posibilidades de hacer algo

¿Qué está pasando?

Mientras me preguntaba eso fui esposado y rodeado por más oficiales

Me levantan

Todos me apuntan con sus armas como si fuese un ser peligroso

Me gritan

“¡Mantente quieto no intentes nada estúpido!”

“¡Objetivo capturado bajen sus armas!”

¿Capturado yo soy el objetivo? ¿Porque?

Trato de hablar

“disculpe que suce...”

No acabo de hablar cuando me golpean en el estómago con la parte trasera de un fusil de asalto

Con enojo y desprecio el oficial me habla

“Cierra el pico maldito monstruo”

¿Qué yo monstruo? ¿yo?

Me llevan hacia un camión policial

Pero antes de entrar veo como una mujer evade a los policías y se acerca en mi dirección

Será esta mi salvadora

No

Mi cara me duele siento un líquido fluir por ella

Me arrojo una piedra

No sé por qué, pero también me grito con mucha rabia a la vez que con tristeza

“¡Porque Porque la mataste maldito, espero que te pudras en la cárcel muérete muérete muérete!”

Es detenida por un oficial

“Cálmese recibirá el castigo que se merece”

¿Castigo por qué?

Me meto al camión policial estando ahí me recuesto en la pared quedando frente a mí por donde entre

Estoy solo

“Oye estoy aquí”

"Perdón no te vi ¿Quién eres?"

"Un criminal más y tu"

"Soy un guardia nocturno, pero fui inculpado de un homicidio en mi trabajo"

"Claro yo también fui inculpado" dijo burlándose

"Hablo en serio yo solo trabajaba y de pronto salieron cadáveres por todos lados"

Al escuchar mis palabras el sujeto me ve profundamente como si analizara lo que había dicho tratando de averiguar lo que hubiese detrás

"Oye ambos somos criminales, pero a mí no me tienes que mentir de cualquier modo ya te atraparon"

Harto de que no me creyera subí mi voz

"¡Te digo que yo no los mate!"

De la cabina se escucha como golpean la ventana y gritan

¡Cállate a quien carajos le hablas!

¿Qué, pero si hay alguien frente a mí?

Vuelvo a voltear y ahí está el sujeto

"Oye que le sucede"

"Solo se burlan de basura como nosotros"

"Discúlpame por gritar, pero es en serio"

El me mira solo para decirme

"Te creería de no ser por la gran sonrisa que tienes en la cara"

¿Yo? ¿Una sonrisa? Es verdad ahora que lo noto todo este tiempo he estado sonriendo

"Bienvenido a las noticias soy [REDACTADO] y hoy les presentare una victoria para el equipo de policías ya que ayer a las 7:16am se encontró y capturo al asesino de más de 15 personas sin contar a las nuevas víctimas este es un psicópata llamado [REDACTADO] con varios trastornos mentales uno de estos que le provocaba tener casi todo el tiempo una

sonrisa esto le dio varios nombres aquí los más conocidos como El asesino feliz, El loco de la gran sonrisa o también La última sonrisa. Este homicida fue encontrado gracias a 2 jóvenes que encontraron donde se escondía según la información conseguida se hizo pasar por un guardia nocturno por varias semanas hasta que hace un aproximado de 6 días asesino a todos los que se encontraban en el local no se sospechó nada ya que se sospecha que el culpable puso carteles de que dicho edificio había sido clausurado. Gracias a dios él ya se encuentra culpable de todos los crímenes y fue sentenciado a muerte. Eso es todo ahora vamos a otra cosa”

“Hoy 28 de junio de 1996 bajo los crímenes de homicidio masivo [REDACTADO] será ejecutado por medio de la silla eléctrica”

Esto era dicho por un oficial en una sala con unas personas viendo hacia un panel de cristal algunos llorando otros con una ansiedad de que ya bajaran esa palanca, pero todos esperaban eso su fin

Un padre rezaba en una esquina de la sala

Otro oficial se acercó a un panel con una palanca y dijo

“¿Unas últimas palabras?”

La persona en la silla eléctrica que todo el tiempo tuvo la cabeza baja la puso de frente formo una gran sonrisa y solo dijo

“Fin del turno”□□□□